



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 04 de febrero 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

📌📍#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador.

#NacidosParaSerHéroes 🐾 [Ver más](#)



@DefensaEc

#PLANFÉNIX | Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 de enero al 3 de febrero de 2024.

#JuntosContraElTerrorismo #ElNuevoEcuador [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📅 El 20 de febrero de 1974, fallece #MatildeHidalgoDeProcel, primera mujer en ejercer su derecho al voto en Ecuador. 🇪🇨

🏛️📍En el #AntiguoCírculoMilitar, grandes y pequeños conocieron su legado de liderazgo👊, amor propio y superación, en nuestros recorridos históricos. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📍 En el Museo #CasaDeSucre nuestro público vivió una experiencia virtual 📺 recorriendo los hitos que simbolizan el paso del Mariscal Sucre por #Quito. 🇪🇨

🏛️📍Iglesia del Carmen Bajo.

🏛️📍Monumento a Sucre en Sto. Domingo.

🏛️📍La Catedral.

¡Ven y descubre la historia! [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📍📍 La Escuela Independiente del Valle del @IDV_EC celebró su aniversario junto a nosotros en el #TemploDeLaPatria. 🏛️

En su visita conocieron la historia de nuestros héroes y disfrutaron del show de canes 🐾📺 del Batallón Policía Militar Ministerial.

¡Agradecemos su visita! [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

La pista clandestina detectada en isla Puná tenía 1,5 kilómetros de extensión. Expreso

Un descubrimiento llamó la atención de personal de las Fuerzas Armadas, en la Isla Puná, en la provincia del Guayas. Y tiene que ver con el hallazgo de una pista clandestina, según se informó en la cuenta en X (antes Twitter) de la institución. [Ver más](#)

Nota Referente: [Vistazo](#)



Decomisan 1.3 toneladas de clorhidrato de cocaína en las costas de Esmeraldas. Expreso

En una operación conjunta del Bloque de Seguridad, conformado por las Fuerzas Armadas del Ecuador y la Policía Nacional, se logró el decomiso de 1.3 toneladas de clorhidrato de cocaína en las costas de Esmeraldas. [Ver más](#)



Tres granadas y taco de dinamita hallan en cárcel de Santo Domingo. El Universo

Las Fuerzas Armadas informaron este sábado, 3 de febrero, que en esta nueva requisa hallaron 1.566 dosis de sustancias sujetas a fiscalización, 39 celulares. 1.218 municiones 3 granadas fragmentarias, 1 taco de dinamita. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas incautan casi dos toneladas de droga a 45 millas náuticas de la costa de Esmeraldas. El Universo

El alijo habría sido incautado a 45 millas náuticas de la costa de Esmeraldas durante una operación marítima ejecutada la madrugada de este sábado, 3 de febrero, informó la Armada del Ecuador. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 04 de febrero 2024

<p>Unión Europea destina ayuda humanitaria por escalada de violencia en Ecuador. El Universo La Unión Europea (UE) ha destinado 100.000 euros, alrededor de \$ 111.100, en financiación humanitaria para fortalecer las capacidades de respuesta de la Cruz Roja Ecuatoriana. Ver más</p>	
<p>Caso Metástasis: Fiscalía busca obtener la información de 134 teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos incautados. El Universo Cuando casi se acerca a cumplirse la mitad de los 120 días de instrucción fiscal dentro del caso Metástasis, la Fiscalía General del Estado continúa con la tarea de recabar elementos que le sirvan para fortalecer su tesis de que en esta causa existió una “empresa criminal” que se estructuró en torno al narcotraficante Leandro Norero para obtener, mediante sobornos y amenazas, fallos judiciales y beneficios penitenciarios para él, su familia y también para cercanos a quien se conocía con el alias del Patrón. Ver más</p>	
<p>730 indagaciones y 8 sentencias por terrorismo desde 2015; ‘He comprendido, pero me acojo al derecho del silencio’, declaró el acusado de explosión en discoteca de La Garzota. El Universo Por el delito de terrorismo se han presentado ante la Fiscalía 730 denuncias desde 2015. Ahí se incluyen los actos consumados y también las tentativas. Y de esa cantidad, apenas ocho casos han llegado a una sentencia condenatoria. Ver más</p>	
<p>Capturan a sujeto requerido por la justicia en el cantón Eloy Alfaro. Esmeraldas NEWS La Policía Nacional, a través de personal policial del distrito Eloy Alfaro de la Subzona Esmeraldas, en un operativo de control anti delincuencia ejecutado en sector Pampanal de Bolívar, logran la localización y captura de un ciudadano requerido por la justicia, con boleta vigente de detención por el delito de Robo. Ver más</p>	
<p>Tribunal ratifica pena de 8 años de prisión contra Walter Solís. El Telégrafo La sala penal de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) ratificó la sentencia de ocho años de prisión en contra del exsecretario del Agua, Walter Solís. Ver más</p>	
<p>Policías y militares han detenido a 237 terroristas en el país. El Telégrafo El Plan Fénix, que marca los operativos de seguridad en el país, continúa dando resultados. El Ministerio de Gobierno informó que desde el 8 de enero hasta el 3 de febrero de 2024, los militares y policías han detenido a 237 terroristas. Ver más</p>	
<p>Terroristas atemorizaban a pescadores en las costas de Manabí. El Telégrafo Las Fuerzas Armadas y sus unidades de guardacostas realizaron un operativo para rastrear a una banda de terroristas que se dedicaban a atemorizar a pescadores de Manabí. La información militar señala que el 2 de febrero, un equipo de la Armada inició un recorrido en alta mar para identificar las embarcaciones ilegales que son utilizadas por los sospechosos. Ver más</p>	
<p>Guayaquil: Policía detuvo a terroristas con armas y dinamita en la Nueva Prosperina. Primicias Ocho personas fueron detenidas durante un operativo ejecutado por la Policía Nacional, en el distrito Nueva Prosperina, al noroeste de Guayaquil. Los detenidos serían supuestos terroristas, dedicados a la extorsión, conocida como ‘vacunas’. Ver más</p>	
<p>Nuevo decomiso de droga en una lancha rápida, en aguas de Esmeraldas. Primicias Fue un operativo conjunto entre la Policía Nacional con las Armadas de Ecuador y Colombia el que permitió el decomiso de una tonelada y media de droga, que era trasladado en una lancha rápida en aguas de Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>Policía asesta golpe al procesamiento de cocaína en Tabacundo. Primicias Dos hombres fueron detenidos durante un operativo policial en Tabacundo, Pichincha. Según las investigaciones, los sospechosos estarían vinculados al procesamiento de cocaína para el microtráfico en el país. Ver más</p>	
<p>Aumenta la cifra de detenidos por delitos relacionados con el terrorismo. Primicias Desde el 28 de enero pasado, la Policía Nacional no ha aprehendido a sospechosos del delito de terrorismo, según el informe presentado por el Gobierno Nacional, sobre los resultados de las operaciones del Bloque de Seguridad, con corte al 3 de febrero. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 04 de febrero 2024

<p>No nos hagamos ilusiones, la ‘excepción’ no acabará con ‘guerra narco’ La Hora La droga es la nueva plaga sobre la tierra y no nos hagamos ilusiones, con el fin del ‘Estado de excepción’ que muchos esperan con ansiedad y optimismo, Ecuador no volverá a ser el mismo porque las mafias del narcotráfico que nos clavaron los políticos corruptos desde el 2007, llegaron para quedarse largo tiempo y tienen material humano para hacerlo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas #BloqueDeSeguridad durante una operación marítima a 45 millas náuticas, aprehendieron a cuatro sujetos a bordo de una embarcación que transportaba aproximadamente 2 toneladas de sustancias sujetas a fiscalización, además de 8 bidones de combustible. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR □Las @FFAAECUADOR actuaremos con firmeza y contundencia en contra de las organizaciones terroristas. Hacemos un llamado a la población que tengan la plena confianza en sus Fuerzas Armadas. □ #FFAAContigoEc #UnSoloEcuadorUnaSolaFuerza Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Continúan las intervenciones al interior del CPL Santo Domingo N° 1 Una nueva intervención ejecutada por efectivos de las @FFAAECUADOR en el Centro de Privación de Libertad #SantoDomingo N°1, permitió localizar y... Mostrar más Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Fuerzas Armadas realizan tareas de control y supervisión del CPL Loja. Efectivos de las@FFAAECUADOR continúan con la supervisión de la limpieza del Centro de Privación de Libertad #Loja N° 1, actividad que es ejecutada... Mostrar más Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Personal militar profesional fortalece su entrenamiento en combate urbano y cercano. Soldados de las @FFAAECUADOR realizan entrenamientos sobre técnicas de combate urbano y cercano, actividad que tiene como objetivo incrementar su capacidad operativa y cumplir misiones de ámbito interno de acuerdo a las nuevas amenazas que vive el país. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 📍 APREHENSIÓN DE 2 TONELADAS DE SCSF 📍 #URGENTE #EnLaMar Las@FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana aprehendieron una embarcación con 04 personas a 45 millas náuticas de la costa de #Esmeraldas con 50 bultos de sustancias sujetas a fiscalización (SCSF) Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Personal de las @FFAAECUADOR con el helicóptero AW-119 Koala realizan sobrevuelos de vigilancia y reconocimiento sobre el Centro de Rehabilitación Social de #SantoDomingo de los Tsáchilas, para el control de las personas privadas de libertad. #EstamosContigoEcuadorEc Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc ● Militares de las @FFAAECUADOR con el empleo de sus capacidades aéreas y tecnológicas mantienen la vigilancia y el control del Centro de Rehabilitación Social El Rodeo en #Manabí Trabajamos enmarcados en el cumplimiento de los derechos humanos. #EstamosContigoEcuador ec. Ver más</p>	
<p>@inocarec 📍#InocaralDía Presentamos las actividades más destacadas de la semana del Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 04 de febrero 2024

<p>@esmilecuador En el espíritu militar se manifiesta de forma clara el entusiasmo por la profesión militar. #SoloVenciéndoteVencerás Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 3 de febrero 1995 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria Ver más</p>	
<p>@ESPEU Este 03 de febrero se conmemoran 229 años del natalicio de Antonio José de Sucre, prócer de la independencia de América del Sur. El gran mariscal de Ayacucho. Ver más #YoSoyESPE #ESPE101años #ComunidadESPE Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial Muy pronto la gran experiencia de "Vivir el Servicio Militar", prepárense jóvenes de 18 a 22 años. #Sinlimitesparaaprender Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Cerro Blanco: Guayaquil explorará la factibilidad de autopista en el subsuelo de reserva natural. Primicias La Autoridad Aeroportuaria de Guayaquil (AAG) anunció que realizará estudios geofísicos y geológicos en el trazado de la polémica nueva autopista de vía a la Costa, y el acceso al futuro Aeropuerto Internacional, que pasará debajo del bosque protector Cerro Blanco. Ver más</p>	
<p>Ecuador busca diálogo con Rusia por suspensión a exportadoras de banano. Primicias La Oficina Comercial del Ecuador en Moscú solicitó una reunión urgente con representantes del Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario de Rusia (Rosselkhozadzor), tras un pedido de suspensión de la certificación de cinco exportadores ecuatorianos de banano. Ver más</p>	
<p>Sismo en Ecuador: Reportan temblor con epicentro en Guayaquil. Expreso El Instituto Geofísico del Ecuador (IGEPN) reportó un sismo, la mañana de este sábado 3 de febrero de 2024. De forma preliminar se conoce que el movimiento telúrico fue registrado con una magnitud de 3.7 en la escala de Richter y tuvo lugar a las 10:04. Ver más</p>	
<p>Petroecuador perfora un nuevo pozo en Sacha. Expreso Técnicos de Petroecuador iniciaron la perforación del primer pozo SCHAR-500, en la plataforma SACHA AR (Sacha 500), del campo del mismo nombre, en Orellana, informó la estatal petrolera. En esta locación se tiene planificado perforar nueve pozos con lo que se espera lograr una producción de unos 5.000 barriles de petróleo adicionales por día (bppd), hasta finales del año 2024. Ver más</p>	
<p>La Consulta, entre lo útil y el deber ser. Expreso La iniciativa pierde su razón de ser. El tamiz de la Corte Constitucional (CC) a las preguntas de la consulta popular del gobierno del presidente Daniel Noboa le quitó el condumio a la propuesta original del Ejecutivo. Ver más</p>	
<p>Gobierno de Rusia pide suspender la certificación a cinco exportadores ecuatorianos de banano. Radio Pichincha Mediante un comunicado, el Servicio de Control Veterinario y Fitosanitario de Rusia (Rosselkhozadzor), solicitó al ministro de Agricultura, Franklin Palacios, suspender la certificación de cinco exportadores de banano ecuatoriano, tras la detección sistemática de la mosca <i>Megaselia scalaris</i> en el producto ecuatoriano. Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 04 de febrero 2024

OPINIÓN

<p>‘Because is nice’ Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Mas que hablar un perfecto inglés para gobernar el Ecuador, importa conocer los principios políticos y del derecho internacional que impiden la legalidad del narcotráfico y la usurpación de las naciones. Por eso, hay que evitar alianzas y acuerdos con grupos mafiosos enquistados en la estructura del Estado; peor, en medio de un conflicto armado interno. Ver más</p>	
<p>Seguridad y desarrollo. César Ulloa. La Hora No se puede combatir la inseguridad y la violencia sin una estrategia para el desarrollo en simultáneo. Esto significa atender problemas de estructura y coyuntura, lo histórico y también lo cotidiano. No obstante, el plan no es sencillo ni tampoco automático, además de requerir un acuerdo más amplio entre los diversos sectores y dentro de un periodo de largo plazo. Ver más</p>	
<p>En vez de subir el IVA, ¿por qué no eliminar instituciones inútiles? La Hora La guerra contra el narco delito requiere recursos e imaginación: un problema del Estado ecuatoriano ha sido recurrir al atajo: cobrar tributos. Esa manía de crear impuestos en las últimas dos décadas -unos treinta- a la clase que sostiene a la economía es demasiado. Ver más</p>	
<p>Criminalidad, Estado y economía subterránea. Gaitán Villavicencio. Expreso Innegablemente, el año 2023 es el más violento que se registra en la historia republicana ecuatoriana. Se cometieron 7.878 homicidios y solo se resolvieron 584; llegamos a registrar una tasa de 46 asesinatos por cada 100 mil habitantes, que nos convirtió en el segundo país más violento de la región y estamos entre los 10 del mundo. Ver más</p>	
<p>Proyección. Fausto Ortiz. Expreso Hoy no se trata de proyectar cuál será el tamaño del déficit fiscal, la necesidad de financiamiento o el crecimiento económico. Hoy le pido ayuda a Freud y me voy al campo de la psicología, con las disculpas del caso a los psicólogos. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Las Fuerzas Armadas incautaron más de una tonelada de droga. Teleamazonas 03-Feb-2024</p>	
<p>Al menos seis reos fueron trasladados a la penitenciaría del litoral. Teleamazonas 03-Feb-2024</p>	
<p>Militares y policías hallaron una lancha rápida con droga. Ecuavisa 03-Feb-2024</p>	
<p>Los 4 jueces cesados eran de lo penal y contencioso administrativo. Ecuavisa 03-Feb-2024</p>	